

# Presidenta Bachelet: “Debemos tener una mirada estratégica como país, con medidas concretas desde hoy, pero sin duda con un horizonte de largo plazo”

21 ABR 2015



**La Mandataria hizo estas afirmaciones al inaugurar las actividades del Centro de Excelencia Internacional de la Universidad de California Davis-Chile, lo que significa una plataforma para el desarrollo de investigación colaborativa entre investigadores de nacionales y norteamericano.**

Esta tarde la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, junto a los ministros de Economía, Luis Felipe Céspedes; de Agricultura, Carlos Furche y de Relaciones Exteriores (s), Edgardo Riveros inauguró las actividades del Centro de Excelencia Internacional de la Universidad de California Davis-Chile.

En la oportunidad afirmó que este centro “representa una apuesta por el conocimiento, por nuevos modos de responder a los desafíos que nos impone el desarrollo inclusivo y el crecimiento sustentable”.

El Centro de la Universidad de California Davis - Chile centrará sus esfuerzos en la creación de una plataforma para el desarrollo de investigación colaborativa entre investigadores de Chile y California, capaz de generar innovaciones que impacten la competitividad del sector agroalimentario nacional. Además, posibilitará procesos efectivos de transferencia tecnológica en los ámbitos de fitomejoramiento, tecnologías de post cosecha, tecnologías de adaptación al cambio climático,

viticultura y enología.

Esta es una iniciativa pionera en América Latina, basada en experiencias exitosas de colaboración, en el marco del programa de CORFO de Atracción de Centros de Excelencia Internacional y del Plan Chile California.

“La diferencia del Plan Chile California, hoy día, es que Chile tiene grandes capacidades, grandes talentos, que también pueden servir, de manera mutua, para enriquecernos y mejorar lo que hacemos. Y eso, quienes me han antecedido, lo han dicho con claridad”, explicó la Mandataria.

Frente a los presentes, la Jefa de Estado reflexionó que “coincidimos en que no se trata de crecer de cualquier modo, a cualquier costo, mediante cualquier enfoque. Debemos tener una mirada estratégica como país, con medidas concretas desde hoy, pero sin duda con un horizonte de largo plazo”.

“Tanto UC Davis como otros Centros que se han instalado, o que se están instalando en nuestro país, lo que buscan es hacer un aporte concreto frente a uno de los desafíos más urgentes del desarrollo de Chile: cómo logramos conectar el mundo científico, sus avances y sus potencialidades, a las necesidades concretas de las industrias y los sectores productivos de nuestro país”, agregó.

Al finalizar sus palabras, la Presidenta destacó tener “la certeza de que la instalación del Centro de Excelencia de la Universidad de California Davis en nuestro país permitirá fortalecer, aún más, esta alianza histórica entre Chile y California, que ya se remonta a más de 60 años”.

ETIQUETAS :

#Educación